Verantwortung in der Krise

Jeder Mensch hat aktuell Verantwortungen, die er tragen muss. Man kann Verantwortung übernehmen, indem man Rücksicht auf die Älteren und Schwächeren nimmt. Außerdem sollte man keine Hamsterkäufe tätigen, da wir die Waren nicht so nötig haben wie die Älteren. Wir können Verantwortung tragen, indem wir uns einfach mal auf die Maßnahmen einlassen und uns daran halten, damit wir keine Menschen mit dem Virus gefährden. Wir tragen Verantwortung, wenn wir nicht mehr unseren normalen Alltag wie vorher leben, sondern den Alltag verändert haben, um sozial zu handeln. Zum Beispiel nicht mehr für paar Wochen zum Friseur gehen, nicht zur Schule und nicht so viel Kontakt mit anderen Menschen haben. Dies zeigt, dass wir durch unser Handeln Eigenverantwortung und auch Verantwortung gegen über den Mitmenschen tragen. Verantwortungen tragen aber auch Menschen auf den sozialen Medien, die uns in dieser Zeit, in der wir Unterhaltung brauchen unterhalten, um einfach die Krise einfach etwas in den Hintergrund zu schieben.

Verantwortung ist auch Respekt und Dankbarkeit zu zeigen, wie wenn wir uns bei den Mitarbeitern der Supermärkte oder auch Ärzte bedanken. Sie tun was für uns und wir sollten was für sie tun, wie uns an die Maßnahmen halten. Wir können Verantwortung übernehmen, indem wenn wir mal draußen sind, mit Schutzmaske rumlaufen und vieles mehr wie den Abstand zu Menschen einhalten. Wir können anderen in dieser Zeit Kraft geben und uns um diese Sorgen. Aktuell kommt es auf jeden dran an. Wenn man eine nahe Person nur kurz mal anruft um zu fragen, wie es der Person geht, tragen wir Rücksicht/Verantwortung. Die Maßnahmen, an die wir uns aktuell halten müssen sind aktuell unsere Verantwortungen, sogesagt Verpflichtungen.